
   新年おめでとうございます。 

 ４月にスタートしてからあっという間に９ヶ月が過ぎ
ました。環境衛生部は、８６歳を筆頭に８０歳代３名を
含めた７名体制で、これで１年間を乗り切れることが出
来るのだろうかと言う不安感がありました。ところが実
際に作業をしてみると強靭な老人パワーと、補佐するウ
ーマンパワーによって、年２回実施した清掃デーをはじ
め、夏祭りでも、その実力を発揮して、しつかりと対応
していただき頭が下がるばかりです。なお、清掃デーで
は、住民皆様の多数ご参加いただくとともに、ボランテ
ィア（仮払機）の方達の協力に感謝申し上げます。「終
わり良ければ全てよし」、最後まで全員心を一つにして
努力して行きたいと思います。 
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自治会からのお知らせ 

年明けの１月は、「市報配布」及び「資源ごみ回収」 

はございません。 

1月１４日（土） 第１１回運営委員会 

１月15日（日）  ことぶき会新年会 

１月２2日（日） ２８年度新班長会議 

２月  ４日  (土)      第１２回運営委員会 

２月  ５日  (日）   自治会廃品（資源ごみ）回収 

１月・２月のスケジュール 
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 ◆資源ごみ回収収益金 
 今年最後の資源ごみ回収が、１２月２５日に行いま 

した。１２月１日までの累計額等をご報告致します。 

 ※新年から回収日が、第１日曜日となります。 

         新年は、２月５日（日）です。 
 ●収益金 ３０，２２０円  

 （売却金１２，０２０円 ＋ 補助金１８，２２０円）  

   １２月１日までの累計額 ５０１，１５０円                                                      
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新年にあたって 
入間台自治会 会長  結城  葵 

残り３ヶ月頑張ります 

事務局長  岡田 久美 

文化福祉部長  寺澤 啓之 

各種募金ご協力ありがとうございました 

会計部長  増田 正利 

年頭にあたつて 

高齢者のみなさん 
あけましておめでとうございます  

ことぶき会 会長  石田 公威 

ご支援・ご協力に感謝 

環境衛生部長  菅  陽一 

事件・事故と無縁な年に 

防犯交通部長  船越 勇次 

あけましておめでとうございます  

体協部長  熊谷 安高 

クリスマスコンサート 幸せだった！ 【おきらくクラブ１２月定例会】 

 昨年は、各種募金にご理解とご協力をいただき有難う
ございました。歳末助け合い募金は、次の通りです。 
   ６３８世帯 １９２，９００円 

新年を迎えて  
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 皆様におかれましては、どんな新しい年をお迎えです
か。本当に、一年が経つ早さにビックリしております。
今年も健やかなで平穏な一年でありますようにお祈りし
ます。 

  私は、自治会長３期目で６年が過ぎようとしておりま
す。２２年に「自治会運営に関する見直し」のため「全
戸アンケート」を実施して、自治会運営の基本として参
りました。①班長さんの負荷軽減化、②イベントの見直
し、③高齢化対策等を進めて来ました。まだまだ、会員
の皆さんから見れば、ご不満もおありかと思いますが、
会長以外の副会長は、年々交代するために、継続した事
業の継続性が難しい状況にあります。このなか、ことぶ
き会、サポートの会、副会長経験者等のご協力を得て、
昨年、お試し「ささえあい入間台」を始動させることが
出来ました。今後とも会員皆様のご協力を得て、高齢化
が進む入間台の高齢者のサポートをして行きたいと思い
ます。  

【環境衛生部】 

【会計部】 

●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★ 

●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★●△★ 

【写真：江澤さん（右）とピアノ伴奏の中村さん】 
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会長・副会長の応募者はおられませんでした 

 入間台だより１２月号にて公募しました２９年度の
自治会会長・副会長の応募は、何方様からも２５日〆
切日までに本年もありませんでした。今後は、新班長
会議等を経て選出することになります。（事務局） 

 晴天と穏やかな天気に恵まれた４日、恒例のクリスマ
スコンサートを開催しました。江澤知香さんと、中村文
子さんの息の合ったコンサートも３回目を迎え、お二人
の美しいドレス姿は、キラキラ輝くツリーと共に楽しみ
の一つです。オペラ「マノン」より、「ガヴォット」は、
自信に満ちた力強さと美しさに溢れた曲で観客の心は
うっとりです。星野富弘さんの詩による歌曲集「二番目
に言いたいこと」より、「いつだったか」これは、タン
ポポの種（綿毛）が風に吹かれていく様子を歌っていて、
知香さんがタンポポの茎を持って、息をフーと吹くとア
ラ不思議綿毛はスーと放射線を描きながら飛んで行きま
した。（演出です）。ただ一つのもの（生命）を持って
旅する姿がうれしかったよと。そして、「二番、、」の
（一番言いたい事は言えない）の言葉に言いたかった事、
辛かった事、そんな心で一杯の私達の胸の中に真っ直ぐ
歌が届き、感極まって涙ぐむ方が何人もいました。まる
で頑張った私達の頭を優しくサンタさんが撫でてくれて
いる様でした。歌の力を実感する一時です 。伴奏がと
ても難しい曲だそうですが、中村さんがそんな事を感じ 

させない演奏で、盛り上げて下さいました。恋の歌を
歌う知香さんは可愛いくて楽しくなります。「ペチ
カ」を皆さんで歌ったりと楽しい一時はあっと言う間
に過ぎました。生で「ホワイトクリスマス」を聴く夢
が叶い嬉しく、そして共に感動と喜びを分かち合える
事が何よりの幸せです。素晴らしい演奏を有り難う御
座いました。  【世話役代表 小室 洋子】 

新年明けましておめでとうございます。 
昨年は、公私共にとても忙しい一年でした。 
右も左もわからないまま、スタートした事務局の仕事も
周りの方々の協力のもと、夏祭り、秋祭りと無事終えた
ことに、感謝いたします。 
あと、3ヶ月頑張って務めたいと思っております。 
 
この一年、皆様にとってよい年となりますように。  

会計部長を仰せ付かりまして2年目になってしまいま
した。 
年頭に「今年は健康が一番、そして健康に気を付け、
体力作りに務めて行きたい」と書いていましたが、不摂
生がたたり、とうとう12月に、入院する羽目になり面
目もありません、幸い短い入院で済み安堵していますが
皆様もこの変化の大きな、新しい年を、元気に乗り切っ
ていくために、健康には十分気を付けて元気に乗り切っ
ていきましょう。  

入間台の皆様、あけましておめでとうございます。皆
様には、新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。 
２月５日（日）には新久小学校周辺を走路とした「東
金子地区ミニ駅伝大会」が開催されます。寒さ厳しい時
期でもありますので体調に留意し、選手一同頑張ります
ので、応援よろしくお願い申し上げます。 

明けましておめでとうございます。旧年中の防犯交通
部へのご理解・ご協力有り難うございました。昨年末の
防犯連絡会て、特に「振り込め詐欺等犯罪情勢と防犯対
策」を取り上げ、注意喚起の呼び掛けがありました。昨
年１１月迄に１３件２，０１０万円（１日平均約６万円
）の被害が、入間市で発生しました。警察、市役所、農
協等を語る事例も目立ちます。「ＡＴＭに行って下さい
」、「現金を用意してください」、「カードを確認させ
てください」は、すべて詐欺の手口です。今年を犯罪や
事件・事故と無縁の幸せな年に致しましょう。 

 ご高齢の皆さんには、お健やかに新しい年をお迎え
になられたことと存じおよろこび申し上げます。昨年
９月の７７歳以上の高齢者は３７０名、平成２３年時
は２９０名、５年間で８０名も増えたことになります。
入間台は、高齢者の街といっても過言ではないでしょ
う。ただ、ここ数年、小学校に通う子ども達を多く見
かけるようになってきました。世代の交代が徐々に進
んできていることが伺えます。街にとっては大変喜ば
しい傾向です。 

 入間台自治会では、昨年の夏から高齢者の生活支援
活動を開始しました。これからの入間台の地域社会の
在りようは、高齢者お一人お一人が、どのような関心
をもって関わっていただけるかによって、さらにより
よい発展につながっていくのだろうと思います。人々
が、気軽に挨拶・会話を楽しめる街になって欲しいと
願っています。 

 今年も、体調の管理につとめられ日々を心豊かに過
ごされますようご祈念いたしております。 

入間台自治会運営委員会 

謹 賀 新 年 
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 旧年中は特に、長寿祝賀会のご協力とご支援を頂きあ
りがとうございました。部員一同、分からないことだら
けの出発でしたが、温かいまなざしに支えられて、どう
にか形にすることができました。取り組みを通して、お
年寄りパワーとそれらを支える自治会システムに感激を
しました。 
 今年が皆様にとりまして、さらに充実した１年になり
ますように、ご祈念申し上げます。 

◆団地内空き缶拾い ご協力有難うございました 

 昨年１２月４日（日）午前９時から会員有志、環境
衛生部員、運営委員会メンバーにより、団地内の空き
缶拾いを実施しました。団地の周辺（南公園奥、亀の
子坂）に粗大ごみや食べた後のビニールパックなどが
目立ちました。綺麗な住み良い街に致しましょう。 

おきらくクラブからのお知らせ 
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◆ニューイヤーコンサート 
 ①日時：２月５日（日）午後２時～ 
 ②バイオリン奏者：渡辺誠登さん 


